



Presentación

Cantera es un medio de comunicación de alumnos y profesores del Instituto de Ciencias Biológicas, pretende trascender los muros universitarios y socializar el conocimiento, aquel que se aprende y genera dentro de las aulas, los laboratorios, las selvas y los bosques, también el que proviene de los saberes tradicionales y que son parte del quehacer diario de la biología.

Esta Gaceta de divulgación, que no de difusión, contiene textos escritos a dos manos y pensamientos, alumnos y profesores o viceversa convergen en la intención de mostrarnos los variados y relevantes aspectos de la biología con notas sencillas y de ágil lectura. Además, incorpora la parte gráfica, documental y artística de la ciencia con la publicación de fotografías, dibujos e ilustraciones científicas.

La divulgación pretende ser una herramienta útil para quien la lee, aún más para quien la escribe, mientras se redacta, dibuja o fotografía, mientras se intenta enseñar se aprende. Divulgar no es tarea fácil, pero debe ser esencial en las ciencias.

Estamos conscientes de que escribir no basta para divulgar, se requieren acciones sociales y actividades presenciales, Cantera es una tentativa de visibilizar las voces de este Instituto.

Este primer número integra diez notas, una ilustración científica y varias fotografías, todas originales de los universitarios, esperamos sea de su agrado y un motivo para anidar su interés por la naturaleza y/o para participar con futuras colaboraciones.

Comité Organizador de Cantera